



ELECTRO
MARSUPIAL

The logo features the words "ELECTRO" and "MARSUPIAL" in a stylized, multi-lined font. The letters are composed of multiple parallel lines, creating a sense of depth and movement. The word "ELECTRO" is positioned above "MARSUPIAL". The letter "U" in "MARSUPIAL" is filled with a solid pink color. The letter "M" is also filled with pink and has a teal outline. The entire logo is enclosed within a teal, cloud-like border. The background is dark blue with a pattern of vertical, teardrop-shaped elements at the top and bottom.



Electro Marsupial es una banda que fusiona el funk, dance y electro-pop dentro de una atmósfera musical que inspira a bailar y relajarse.

Electro Marsupial (E.M) es una banda quiteña formada a finales del 2019, donde los músicos: Ariel Supliguicha y Daniel Checa deciden realizar un proyecto musical donde se fusiona el live looping con sonidos electrónicos y funk.

El primer debut de E.M. se llevó a cabo en Puerto Quito para presentar un show de improvisación y live looping en "Masaya resto-bar", tras este show la banda se presenta en: Bandidos del Páramo 2019, en Parque Urbano Cumandá en el 2020 auspiciada por el Municipio de Quito y Pabellón de las artes 2021 auspiciada por Casa de la Cultura Ecuatoriana.

En octubre del 2021 E.M. se transforma y toma el formato banda, donde se integran los músicos: Sebastián Topón en el bajo, Sebastián Echeverría en la batería y Mathis Duvot en el piano. Con este formato E.M. se presenta en el renombrado bar restaurante, La Oficina, el festival "Roof fest" , en el festival Electro-Ska en el bar restaurante El After y también E.M. a ganado dos premios importantes como: Primer lugar el, Tierrita Fest, en Santo Domingo de los Tsáchilas y Primer lugar en el Recreo Star.

PREMIOS



Obtuvieron el codiciado Primer Lugar en el prestigioso Tierrita Fest, un emocionante festival musical que tuvo lugar en la ciudad de Santo Domingo de los Tsáchilas. Este evento de renombre reunió a talentosos músicos y artistas de todo el país, consagrándose como ganadores el pasado jueves 30 de junio de 2022.

Recibiendo así, una conmemoración por parte del Alcalde de Santo Domingo.

Este logro ha llenado de alegría y gratitud a Electro Marsupial, impulsándolos a seguir trabajando arduamente para alcanzar nuevas metas y elevar su música a niveles más altos. Este reconocimiento les brinda una mayor visibilidad y la oportunidad de compartir su pasión con un público de otras ciudades.



Consiguieron el Primer Lugar en el concurso musical Recreo Star representó un hito importante en la carrera de la banda. Fue un evento celebrado en la ciudad de Quito, que trajo a más de 50 artistas en escena.

Este logro les hizo acreedores a tener su propia Estrella en el Salón de la Fama del C.C. Recreo. Evento llevado a cabo el sábado 24 de septiembre de 2022.

Participar en el concurso fue una gran oportunidad de captar fans y seguidores que siguen incondicionalmente a la agrupación.





NAFTA

NAFTA se presenta como el primer sencillo de Electro Marsupial, una cautivadora canción que fusiona los ritmos del funk y el disco con la vibrante esencia de la música electrónica; la banda ha logrado una propuesta musical fresca y envolvente. Esta canción derrocha una energía arrolladora que no dejará indiferente a nadie.

Desde su lanzamiento, el sencillo ha resonado con el público de Ecuador y Francia.

Con NAFTA como su primer sencillo, ha demostrado su capacidad para crear música innovadora y cautivadora.

La banda seguirá compartiendo su talento y creando más melodías irresistibles en el futuro.



ÇA VA (SA VÁ)

Ça va (Sa vá), es el segundo sencillo de la banda. En esta composición se utilizó la técnica del collage donde se fusionaron letras en francés y español, en la música se encuentran 4 momentos de inflexión donde se puede percibir las transiciones entre idioma, color sonoro y todo esto lleva a un final de energía frenética.

La canción representa el inicio de un viaje, el viaje de la banda, da el pie a su identidad visual y demuestra que Electro Marsupial no es de este mundo.

ELECTRO
MARSUPIAL



REDES SOCIALES Y CONTACTOS

DALE CLICK SOBRE EL NOMBRE DE LA PLATAFORMA E INGRESA:

SPOTIFY

APPLE MUSIC

YOUTUBE

TICK TOCK



INSTAGRAM

CONTACTOS:



electromarsupial@gmail.com



Ariel Supliguicha (593) 09 85542620
Daniel Checa (593) 09 9577 4302

ELECTRO MARSUPIAL

DALE PLAY Y COMIENZA EL VIAJE

